



Año II

MAYO - JUNIO 1961

Número 9

UNICA SOLUCION para un gran problema

Reuniremos algunos aspectos y matices de un grave problema que la humanidad padece desde hace tiempo, el cual, debido a su importancia, afecta directamente todas las fases de la vida.

El carácter del hombre se derrumba cada día más a nuestro lado. Los periódicos revelan escándalos, fraudes, corrupción de la vida pública, crímenes, contiendas, suicidios, desvergüenzas, hogares deshechos por la incomprendición de los cónyuges y relaciones internacionales que no podrían ser peores.

No es éste el problema de un individuo, de un hogar o de un país, lo es de todo el mundo. De los países de las más distintas estructuras y de los más diferentes estados de evolución. Verdadero problema, que afecta a todos y a todos preocupa; gobiernos, empresarios, organismos internacionales, entidades de los más diversos caracteres, y por sobre todo a cada individuo en particular, cualquiera sea su rango o condición.

Jamás alguna organización o tipo de política llevada a su mayor desarrollo, ha logrado contener con sus doctrinas la impetuositad de la enorme ola del mal, que hace infeliz la existencia de millones de hombres, mujeres y niños, y presenta ante ellos un futuro de crecida confusión e incertidumbre.

La experiencia humana recogida con el correr

de los siglos, es suficientemente clara para convencernos que ningún hombre, o conjunto de hombres tiene capacidad para resolver el tremendo y complejo problema del mal. Basta con mirar hacia el pasado, el miserable y triste cuadro de la historia del mundo, que ha sido cruelmente manchado con la ambición desmedida de hombres, que sin comprender el real sentido de la creación humana, se lanzaron a las guerras, recogiendo así, funestas consecuencias.

La solución del problema no está en las Naciones Unidas, ni en el comunismo, ni en el imperialismo, ni en el catolicismo, ni en el socialismo, ni en alguna otra de las tantas ideologías, y muchos menos en algún descubrimiento o invento futuro.

La solución no es de aplicación en masa, es individual. Es una cuestión entre el hombre y Dios. Nadie se engañe ni pretenda arreglar el mundo; pues el mundo no tiene más solución, está expuesto a la máxima sentencia de Dios: La destrucción completa por el fuego.

Cada persona es responsable individualmente frente a su Creador, y está destinada para entrevistarse con él. El hombre tiene un encuentro

ineludible con Dios, que puede ser durante su vida para reconciliarse con él o después de la muerte para ser condenado eternamente. La Biblia dice: "Cada uno dará a Dios razón de sí" y "recibirá el pago conforme a sus obras".

En medio del exagerado progreso de la oposición del hombre a la verdad divina, se distinguen claramente las dos señales que Dios presenta al hombre. En primer lugar, la obediencia a la verdad de Dios en toda justicia, tiene la promesa de la vida eterna. En cambio, la obediencia a la injusticia y la oposición a la verdad de Dios, tiene como resultado la condenación en el fuego eterno.

Dios ha fijado su posición frente a la humanidad y está ofreciendo con amor eterno, a cada persona, la posibilidad de obtener el mejor resultado en su vida. Prueba de esto es que: "...de tal manera amó Dios al mundo, que ha enviado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna".

Dios no es indiferente al problema humano, por el contrario, su mayor preocupación es conseguir el bienestar general. El revela con distinguible claridad los más mínimos detalles de su voluntad. Dios tiene un mensaje para todos; el

cual está en su palabra —La Biblia—. Ella es el espejo que muestra cual es la condición del hombre frente a su Creador, y también señala el camino a seguir para corregir las divergencias entre Dios y la humanidad.

Dios, aún separado del hombre por causa del pecado, envía sus mensajeros por todas partes y espera que cada uno tome una actitud favorable. Mediante su Evangelio otorga al hombre un rayo de esperanza eterna, un presente y un futuro de felicidad y vida abundante, llena de paz, justicia y amor.

El Mal extiende sus alas sombrías y mortíferas en todo el universo, reflejando ante la humanidad el panorama de un futuro incierto con inevitables consecuencias. Por el contrario, el Evangelio refleja a través de la oscuridad, un nítido rayo de esperanza viva; los albores de un futuro brillante de éxitos y conquistas.

Su lectura diaria, en meditación y oración conduce a decisiones que son de inestimable valor. Sus sagradas páginas reportan la ayuda más eficaz para librarnos del mal y llevarnos hacia el sendero del bien, y obtener resultados que se prolonguen más allá de la muerte.

luis rené vogel.

Hay un lugar donde...

- ||| *...los privilegios son tan grandes que al entrar por sus puertas lo hago con acción de gracias;*
- ||| *...estoy con la mente despierta y el corazón abierto para que Dios me pueda hablar fácilmente;*
- ||| *...coopero no distraer al alma que está a mi lado, y trato en lo posible no levantarme;*
- ||| *...llego a tiempo (al culto) para recibir todas las bendiciones;*
- ||| *...honro al Señor con mis ofrendas demostrándole agradecimiento y amor;*
- ||| *...trato no faltar (a las reuniones) y procuro llevar siempre conmigo a alguien que no conoce al Señor todavía.*

También...

- ||| *...leo mi Biblia diariamente para llegar a ser un obrero que sabe trazar bien la palabra de Verdad.*
- ||| *...en mis oraciones diarias confieso mis pecados para que el canal de comunicación esté libre y Dios me pueda oír.*
- ||| *...perdonó a mis deudores, enemigos y hermanos todas sus ofensas, porque quiero ser perdonada, y también deseo que mis ofrendas sean aceptas al Señor.*

CAROLINA

LA CRUZ LARGA

*La lucha es dura y muy pesada,
no puedo más, —suspiras tú cansado—
Más, persevera, algún día verás
que esta Cruz tú aquí necesitas.*

*En dura piedra un Anciano,
sentado está, con el bastón en la mano.
No puede más, cansado está
pues mucha carga soportado ha.*

*En Espíritu ve el camino andado,
que pleno de sol había comenzado,
con gran tristeza él rememora
su suerte derrumbada en otrora;
sin nada, sólo él ha quedado,
y en su vejez se ve desamparado.
El corazón duele de tanto sufrir
Dios, ¿Por qué este camino tengo que
seguir?*

*Y así pensando y meditando,
asoman las lágrimas —está llorando—
Pero poco a poco su dolor se calma
pues sabe que a Dios pertenece su Alma,
y en fe mira hacia las alturas
allá se aclara lo que aquí es oscuro,
toma su bastón, se reanima
y hacia su rancho se encamina,
se acuesta cansado y lentamente
aún muchas cosas pasan por su mente,
y a todo su pensar y preocupación,
Dios, en el sueño, le da contestación.*

*Como peregrino, en el sueño se ve
caminando despacio, más lleno de fe,
quiere alcanzar aquella ciudad,
que edificó Dios por su bondad.
Con una cruz cargado va,
es la carga que Dios a todos da.
Camina animado, pues cerca está,
La Ciudad, cual estrella, alumbría ya.
Pero arde el sol, cansado está
quiere descansar un poco, no puede más;
ve una casa que cerca está,
allí baja la cruz y descansa ya.*

*Y al reanudar su peregrinación
ve una sierra en un galpón,
y piensa: "Esta cruz me aprieta ya,
si corto un pedazo, más liviana será"
Dicho y hecho; la cortó allí
y piensa: ¡"Qué bien hiciste así!"!
"Ahora mucho más rápido caminaré
y pronto a la ciudad llegaré".
Ya va llegando, de cerca la ve
¡Qué hermosa parece que es!
Sólo una zanja lo separa ya,
pero esta zanja sin puente está...
Busca y busca alrededor,
pero no hay puente, ¡oh! ¡qué horror!
Entonces una idea se da
y dice: "¿La cruz no me servirá?"
Y sobre la zanja la abalanza,
es inútil... la Cruz ya no alcanza
le falta el pedazo que le cortó.
Suspira entonces: "¿Por qué lo hice yo?"
"Aquí estoy ahora cerca de Jesús
más no puedo pasar, es muy corta la Cruz".
Se lamenta, se acusa y se pone a llorar.
Pues él tiene la culpa que no puede entrar.
Y en eso, otro se ha acercado
también con la Cruz, pero no la ha cortado,
llega a la zanja, pone encima la Cruz
y así entra a la Ciudad de Jesús.
Entonces piensa: "Volveré a probar
si por encima de esa Cruz puedo entrar"
Pero... ¡Ay de él! la Cruz se hundió...
y con un grito se despertó...
Mira la pieza... "¡aún aquí estoy!"
"¡Oh Dios cuántas gracias te doy!"*

*Era sólo un sueño, más la aflicción
no deja tranquilo mi corazón,
como un Don Divino mi Cruz llevaré
y jamás la cortaré.
Y así me rindo a su Voluntad
ya sea en tristeza, en oscuridad,
todo soportaré, llevando mi Cruz
pues sirve de puente que lleva a la Luz.*

*Y tú, que también tu Cruz sabes llevar
si alguna vez la has deseado cortar
¡No lo hagas! pues es de Dios un don
Si lo haces; PIERDES TU BENDICION.*



NOTICIAS DEL BRASIL

BAUTISMOS

Pitangui. — El 15 de enero fueron bautizadas 5 personas en la iglesia local, después de un año y medio de su iniciación.

San José Dos Campos (San Pablo). — Fue recibida en la comunión una persona el 26 de febrero.

Santo Andre (San Pablo). — Se bautizaron el 12 de marzo 9 personas.

Belo Horizonte. — El día 2 de abril fueron bautizadas 8 personas.

ESCUELA DOMINICAL

Maua (San Pablo). — Recientemente fue iniciada la escuela dominical, llegando a reunirse 47 niños. Dios bendijo este comienzo de nuestra hermana Lydia Marsi.

—

OTRO BARRIO MAS

La iglesia de Mariano Acosta tiene un nuevo anexo en el pueblito de San Luis, donde se están efectuando reuniones todos los jueves a las 20 horas.

El beneficio de esta obra se refleja en el interés de muchas personas que han decidido entregar sus vidas al Señor y Salvador Jesucristo.

ECO de fraternidad Cristiana

calle Roca 460 - José L. Suárez, F.C.B.M.
Buenos Aires, República Argentina
Publicación bimestral de la Iglesia
Nazarena Apostólica Cristiana

Suscripción anual \$ 30.—
Número suelto 5.—

Director Esteban Gava
Redactor Luis Vogel
Administrador Horacio Roldán
Secretario Bruno Rizzi
Suscripciones Miguel Gutwein
Reg. Prop. Intelectual 655829

SOCIALES

NACIMIENTOS

Mariano Acosta, 14-6-61. — En la fecha ha sido alegrado el hogar de la hermana Teresa G. de Lezcano, con el nacimiento del bebé Walter Omar.

18-6-61. — Responderá a los nombres de Marta Mabel, la nenita nacida en el hogar de la hermana Elvira A. de Bianco.

CORREO ARGENTINO

Suc
Villa Ballester

Tarifa Reducida

Concesión N°. 6532

Franqueo a Pagar

Concesión N°. 1726

Renglones

Sueltos

VIVAMOS MEJOR

Mejor es el pobre que camina en su integridad, que el de perversos caminos y rico.

OCHO

Fe, virtud, conocimiento, dominio propio, paciencia, piedad, afecto fraternal, y amor: he aquí las ocho cosas que San Pedro recordaba diciendo: "Porque si en vosotros hay estas cosas y abundan, no os dejarán estar ociosos ni sin fruto en cuanto al conocimiento de nuestro Señor Jesucristo".

ESTOS SON DICHOS DE LOS SABIOS

"Hacer acepción de personas en el juicio no es bueno".

"El que dijere al malo: Justo eres, los pueblos lo maldecirán, y le detestarán las naciones.

Mas los que lo reprendieren tendrán felicidad.

Y sobre ellos vendrá gran bendición".

EL FIN DE UN DISCURSO

"Teme a Dios y guarda sus mandamientos, porque esto es el todo del hombre.

Porque Dios traerá toda obra a juicio, juntamente con toda cosa encubierta, sea buena, o sea mala".

SEPAMOSLO

Jehová, el inefable nombre de Dios entre los hebreos; significa EL ES, denota por lo tanto, la existencia propia, la independencia, la inmortalidad y la infinita plenitud del Ser Divino.

UNA BUENA RECETA

¿Quién es el hombre que desea vida, que desea muchos días para ver el bien?

Guarde su lengua del mal, y sus labios de hablar engaño.

Apártese del mal y haga el bien; busque la paz y sígala.

PONGAMONOS CONTENTOS

No os sorprendáis del fuego de prueba que os sobrevenga, como si alguna cosa extraña os aconteciese, sino gozaos por cuanto sois participantes de los padecimientos de Cristo, para que también en la revelación de su gloria os gocéis con gran alegría.

Si sois vituperados por el nombre de Cristo, sois bienaventurados, porque el glorioso Espíritu de Dios reposa sobre vosotros. Ciertamente, de parte de ellos, él es blasfemado, pero por vosotros es glorificado.

UNA SOLA VEZ

Porque también Cristo padeció una sola vez por los pecados, el justo por los injustos, para llevarnos a Dios, siendo a la verdad muerto en la carne, pero vivificado en espíritu.

PARA EL PROBLEMA ECONOMICO

Porque nada hemos traído a este mundo, y sin duda nada podremos sacar.

Así que, teniendo sustento y abrigo, estamos contentos con esto.

Porque los que quieren enriquecerse caen en tentación y lazo, y en muchas codicias necias y dañosas, que hunden a los hombres en destrucción y perdiécción; porque raíz de todos los males es el amor al dinero, el cual codiciando algunos, se extraviaron de la fe, y fueron traspasados de muchos dolores.

LIEBRES

En Palestina hay cinco especies distintas de liebres; y a los israelitas les era prohibido utilizarlas como alimento. (Lev. 11:6, Deut. 14:7).

LO ESENCIAL

"Estad firmes y constantes, creciendo en la obra del Señor siempre, sabiendo que vuestro trabajo en el Señor no es vano".